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PAUTA

Discussão quanto as ações propostas no Planejamento Estratégico do triênio 2019-2022, e possíveis atuações da
Comissão de Estudantes. Definição das ações da Comissão dos Estudantes nos meses subsequentes.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO

Aos 28 dias do mês de março de 2020, foi realizada uma reunião on-line, via Hangouts, do Google, com as
Psicólogas da Comissão de Estudantes de Ponta Grossa. Participaram da reunião: Psicóloga Heloisa Cristina Mehl
Gonçalves (CRP-08/19052), Psicóloga Juliana Cristina Viecheneski (CRP-08/17508), Psicóloga Jussara Doretto
Benetti do Prado (CRP-08/25852), Psicóloga Kellen Sabrina de Oliveira (CRP-08/28109) e Psicóloga Letícia Madureira
(CRP-08/30219). A reunião se inicia via Hangouts do Google, às 14h02m.
Psic. Jussara inicia falando sobre o PES. Psic. Jussara fala sobre o tópico 1.4 do PES, que aborda as comissões. Psic.
Heloisa sugere criação de um formulário do Google para a criação de tal banco. Psic. Heloisa sugere 2 semanas
para deixar esse formulário aberto. Psic. Kellen sugere um mês de abertura desse formulário. Psic. Jussara aborda o
tópico 1.4.3, Psic. Kellen sugere a criação de um Instagram para a Comissão de Estudantes, Psic. Jussara fica de
verificar essa possibilidade. Psic. Jussara aborda o tópico 1.4.4 e sugere uma live para abordar essa temática. Psic.
Jussara lê o tópico 1.4.5 e é questionado pela Psic. Heloisa sobre a existência de outras Comissões Temáticas nos



Campos Gerais. Psic. Heloisa afirma que não é possível articular esses debates pela falta de outras comissões. Psic.
Jussara lê o tópico 1.4.6, Psic. Kellen sugere a criação de um formulário no Google para que os acadêmicos possam
levantar suas demandas. Psic. Jussara aborda o tópico 1.4.7, o qual já é trabalhado pela comissão. Psic. Jussara
aborda o tópico 1.4.8, ressaltando que a comissão já realiza organização de eventos. Psic. Leticia questiona sobre
em quais grupos podem divulgar as ações da comissão, Psic. Jussara reforça que podem ser divulgadas em grupos
e para outros psicólogos de Ponta Grossa.
Psic. Jussara inicia a abordagem do tópico 1.5. Psic. Jussara lê o tópico 1.5.1, Psic. Heloisa afirma que acha difícil a
comissão criar campanhas, mas que auxilia na divulgação as campanhas iniciadas pelo Conselho. Psic. Jussara lê o
tópico 1.5.2, colocando que a Comissão já realizava ações em parceria com as IES da cidade, abertas para público.
Psic. Jussara lê o tópico 1.5.3, afirmando que a Comissão também já buscava realizar o proposto. Psic. Jussara
aborda o tópico 1.5.4, afirmando novamente que já buscava realizar o proposto com os demais colaboradores.
Psic. Jussara aborda o tópico 1.7.1, afirmando que pode ser realizada mais uma reunião apenas para esse tópico.
Psic. Jussara lê o tópico 1.7.2, e coloca que é necessário a busca de maiores informações para o trabalho com esse
tópico. Psic. Jussara lê o tópico 1.7.3, Psic. Heloisa afirma que ainda não é possível dada a inexistência de outras
comissões. Heloisa relata sobre suas experiências com a representação setorial, dando sugestões a Psic. Jussara
que se encontra como representante setorial no momento.
Psic. Jussara lê o tópico 1.8, e coloca que não se trata de uma pauta a ser tratada na Comissão de Estudantes.
Psic. Jussara aborda o tópico 1.9, Psic. Heloisa questiona como seria possível protagonizar a COE e COF, Psic.
Jussara coloca que a comissão de estudantes já buscava realizar eventos com esses grupos no ano anterior. Psic.
Heloisa sugere um evento com membros da COF para abordarem a questão ética nos estágios em Psicologia.
Psic. Jussara lê o tópico 2.1, abordando os objetivos específicos. Psic. Jussara lê o tópico 2.1.4, colocando que seria
interessante buscar demais profissionais para a criação de uma Comissão de Educação para articular possibilidades
de atuação juntamente com tal grupo. Psic. Heloisa questiona o tópico 2.1.2, perguntando se não seria possível
realizar um fórum dentro de uma Jornada de Psicologia.
Psic. Jussara lê o tópico 2.2.1, Heloisa afirma que tais ações já são realizadas pela comissão, Psic. Jussara coloca
que a comissão poderia se inserir mais em eventos propostos pelas IES da cidade, Psic. Heloisa sugere que o
contato com as IES ocorra o mais cedo possível, para que a Comissão possa abordar sobre a sua atuação e levantar
também as demandas dos acadêmicos. Psic. Jussara aborda o tópico 2.2.2, afirmando que a Comissão já está
criada. Psic. Jussara aborda o tópico 2.2.3, ressaltando que ainda é necessário levantar as demandas dos
acadêmicos.
Psic. Jussara aborda o tópico 2.3. Jussara lê o tópico 2.3.1, Psic. Heloisa sugere uma aproximação com os
representantes de turma. Psic. Kellen sugere também uma aproximação com acadêmicos mais engajados na
Comissão para levantamento de demandas e participação nas IES. Psic. Jussara aborda o tópico 2.3.3,
questionando se seria uma função da Comissão de Estudantes, Psic. Heloisa afirma que a Comissão precisaria de
maiores informações para poder ajudar.
Psic. Jussara aborda o tópico 2.4, afirmando que acredita ser difícil a participação da Comissão de Estudantes. Psic.
Heloisa coloca que acredita ser uma função destinada as Comissões mais específicas.
Psic. Jussara inicia a leitura do tópico 2.5. Psic. Jussara lê o tópico 2.5.1, coloca que já existem tais propostas nas
IES em Ponta Grossa. Em seguida, aborda o tópico 2.5.2, afirmando que já é feito pela Comissão. Psic. Jussara
aborda o tópico 2.5.4, colocando que é possível a atuação conforme a demanda. Psic. Jussara lê o tópico 2.5.5,
colocando que tem o contato de uma psicóloga que poderia auxiliar em ações voltadas para esse tópico, também
articular com as IES para tornar LIBRAS uma disciplina obrigatória. Psic. Jussara lê o tópico 2.5.9, Psic. Kellen
sugere promover mais mesas de debates com professores de diferentes IES, Psic. Heloisa ressalta que professores
geralmente não possuem agenda para participação de tais eventos. Psic. Jussara lê os tópicos 2.5.10, 2.5.11 e
2.5.12, afirmando que a comissão já realiza tais ações.
Psic. Jussara lê o tópico 3.4, afirmando que tais ações são de difícil prática para a Comissão de Estudantes, onde as
demais psicólogas concordam. Em seguida, lê o tópico 3.5, colocando novamente a dificuldade de participação
como Comissão de Estudantes.
Psic. Jussara retoma sobre a ideia de fazer uma live, abordando sobre o que é Comissão de Estudantes,
especialmente voltada para os acadêmicos, com abertura de perguntas e questionamentos. Psic. Jussara questiona
sobre o que seria necessário nesse formulário. Psic. Kellen ressalta o nome, período e IES do acadêmico, Psic.
Heloisa reforça um espaço para a dúvidas sobre a Comissão e o funcionamento do CRP.



Psic. Jussara aborda sobre outro formulário, voltado para os profissionais, onde as demais psicólogas colaboram,
elencando como elementos a serem perguntados: nome, número de registro, área de atuação, instituição de
atuação, formação, contato, e disponibilidade para participação de ações da comissão. Psic. Jussara retoma para a
ideia live voltada para os acadêmicos, questionando as pautas a serem tratadas: o funcionamento do Conselho, a
atuação da Comissão de Estudantes, e as questões levantadas pelos acadêmicos por meio do formulário. São
retomadas também a ideia de fazer uma live com a COE e COF, para abordar a questão ética durante o estágio de
Psicologia, Psic. Jussara retorna a ideia de uma live sobre questões de violência, especialmente a violência contra a
mulher, na qual Psic. Kellen poderia participar com sua experiência na atuação profissional.
São dividas as funções entre as colaboradoras da comissão. Psic. Jussara retoma também o funcionamento do
Conselho para as demais colaboradoras da comissão. A reunião se encerra às 15h38m.

ENCAMINHAMENTOS

Ficou determinado: o contato com o Conselho Regional via e-mail para esclarecer dúvidas quanto a atuação da
Comissão; a criação de formulários, um destinado a acadêmicos e suas dúvidas referentes a Comissão de
Estudantes, outro para profissionais atuantes no município de Ponta Grossa, visando colaborar na criação de um
banco de dados com informações destes profissionais. A data da próxima reunião ainda será definida.
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